

BancoEstado presentó resultados del programa para startups en Cumbre de ACVC

POR RENATO OLMOS

Unas 400 personas asistieron a la segunda edición de la Cumbre ACVC, organizada por la Asociación Chilena de Venture Capital, que reunió a sus socios e integrantes del ecosistema emprendedor y del mundo de las inversiones.

Uno de los temas que captó la atención de los asistentes fue el panel de alternativas de financiamiento para startups, en el que participó la gerenta general de créditos de Ban-

■ **La gerente general de Crédito dijo que han otorgado créditos a 60 emprendimientos científicos tecnológicos.**

coEstado, Soledad Ovando, quien reveló los resultados de su inédito programa para financiar emprendimientos de base tecnológica.

Acompañada también por el vicepresidente ejecutivo de

Corfo, José Miguel Benavente, y el gerente de negocios en desarrollo del holding nuam, Gabriel San Martín, Ovando detalló que, a 11 meses de su inicio, han entregado créditos a 58 startups por US\$ 20 millones, con tickets en promedio de US\$ 300 mil.

Este programa comenzó en 2023 como un piloto de modelo de atención especializado para estas compañías y plataforma de financiamiento, y este año debutó oficialmente con un presupuesto de hasta

\$ 50 mil millones.

“Lo veíamos como una necesidad. Cuando las startups llegaban a un cierto nivel de crecimiento, necesitaban escalar y no necesariamente por levantamiento de capital”, dijo Ovando.

Comentó que para llegar a las startups tuvieron que cambiar la forma de análisis comercial y políticas de riesgos y precisó que reciben a startups que tienen un modelo

comercial probado o cierta validación tecnológica de su solución. “Los resultados hasta ahora son buenos”, dijo.

Adelantó que trabajan en una nueva iniciativa para vincular a los *corporate venture capital* de empresas locales con startups, aunque no reveló mayores detalles.

Benavente: “Hay que empujar más allá”

Benavente comentó los



Pablo Angelelli, José Miguel Benavente, Soledad Ovando y Gabriel San Martín.

avances del proyecto de ley que crea una Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo (Afide) y la autoriza a participar en fondos de fondos, que está en discusión en el Congreso.

Dijo que los diputados han sido receptivos y que han apoyado el proyecto “de todos los sectores políticos”. Sin embargo, dijo que la política pública debe ser dinámica y que “hay que empujar más allá”.

También destacó el papel de ScaleX para que startups se puedan enlistar en la bolsa y que el desafío es lograr más financiamiento para startups científico tecnológicas, las que son más intensivas en capital y en espacios complejos como laboratorios.